



[NO.7]

#### [会長の熱ハメッセージ]

今年の冬は雪も多く、年明けからは新型コロナウィルスが猛威をふるいました。

計画していた冬季加工研修会も開催を断念し、計画段階から楽しみにしていた皆さんに は残念な思いをさせてしまいました。前年から僕がずっと言っていた「やれない中でいか にやるか。」ということを留萌一丸となって挑戦してきました。これからもそのスタイル は崩さず、留萌らしいやり方を見つけて行けたらと思います。

さて、1月に北海道青年農業者会議が開催され、留萌からも多数の方が出席されました。 オンラインの研修では得るものが沢山あったのではないかと思います。僕もアグリメッ セージ部門に挑戦し、ありがたいことに最優秀賞を頂き、3月2日の全国大会に臨みます。



留萌の名前を全国に発信できることを誇りに思い、来年は皆さんが全 国大会を目指してくれたら嬉しいです。

3月からは北海道アグリネットワークの役員としても頑張っていき ますので、引き続き皆さんのご協力をよろしくお願いします。 怪我、事故には充分気をつけ、今年もまた全員で留萌を盛り上げ いきましょう!

秋山 直人 (個人(Rumoi-Action-Products))

## 令和3年度 ファーマーズトークin RUMOI が開催されました!

昨年11月24日、コロナ禍で開催が危ぶまれましたが、 遠別町生涯学習センターマナピィ・21にてファーマーズ トークin RUMOIを無事に開催しました!青年農業者17名 が出席したほか、初めての取り組みとして遠別農業高校の 全生徒50名が出席しました。

青年農業者と遠別農業高校の生徒それぞれから日頃の活 動で身につけた技術や食品加工に関する取り組みが発表さ れ、活発な意見交換がされました!

今後もお互いの刺激になるよう交流を深めていきま しょう!!



コロナ禍ですが、なんと か地域貢献活動できまし



遠別農業高校では地域の課 題解決にむけて取り組んで います!



## アグリメッセージで最優秀賞!

#### ~令和3年度北海道青年農業者会議~

令和4年1月26日にオンラインで開催されました。プロジェクト4部門とアグリメッセージの最優秀賞の発表が行われました。 アグリメッセージでは、初山別村の秋山直人氏が最優秀賞を受賞しました。

また、今年は新たな取り組みとしてオンラインによる視察研修 も行われました。農業者のほ場や農作業の様子を見た後に、青年 農業者同士で意見交換が行われました。

プロジェクト発表やアグリメッセージの優秀賞、最優秀賞は youtubeの北海道4Hクラブのチャンネルにもアップロードされて います。見逃した方や興味ある方は是非、見てみましょう。

	最優秀賞の課題名
園芸特産	トマトの肥培管理の見える化
土地利用	春よ恋に恋してる ~は種量・追肥による収量への影響~
畜産経営	河川敷草地の植生改善に取り組みました!〜ライ麦は種によるMFT防除〜
地域活動	士幌町畑作農業青年ゼミナール
アグリ メッセージ	初山別村に改革を! ~夢をかなえるために~



アグリメッセージ最優 秀賞受賞した秋山直人 氏



スタジオ本部で運営に尽 力する伊藤氏

※各部門の最優秀賞は3月2日に行われる全国青年農業者会議で発表されます。

## 北海道アグリネットワーク からのお知らせ

北海道アグリネットワーク上川宗谷留萌ブロック会議が1月19日に行われました。このブロック会議の中で、令和4年度の北海道アグリネットワークにブロック代表で派遣される役員が推薦・承認されました。

#### 令和4年度ブロック代表役員

- ・戸澤 慧 氏(宗谷)
- ・秋山 直人 氏(留萌)
- ·伊藤 佳幸 氏(留萌)

※戸澤さんは上川宗谷留萌ブロック代表(輪番制による)、秋山さんは留萌代表、伊藤さんは、北海道アグリネットワーク会長・事務局協議により相談役として依頼と言う形で選出されました。

# 冬季研修会 中止のおしらせ



冬季研修会を計画していましたが、 蔓延防止措置が延長されたため、や むを得ず中止となりました。計画し ていた内容は次年度または夏期交流 会など、どこかで開催したいと考え ています。

#### 編集後記

4月に赴任して1年近くがたとうとしています。コロナに振り回された1年でしたが、4日C連協の皆さんの熱い思いに感動し楽しく活動できました。

令和 4 年度もコロナに負けず頑張りま しょう! (R・T記)

